

بنك الدوحة يعلن عن نتائجه المالية للربع الأول من عام ٢٠٢٥ بصافى ربح قدره ٢٥٢ مليون ريال قطري

أعلن سعادة الشيخ فهد بن محمد بن جبر آل ثاني، رئيس مجلس إدارة بنك الدوحة، أن مجلس الإدارة قد صادق، خلال اجتماعه المنعقد بتاريخ ٢٠ أبريل ٢٠٢٥، على البيانات المالية المرحلية الموجزة الموحدة للبنك عن الربع المنتهي في ٣١ مارس ٢٠٢٥. وأوضح سعادته أن بنك الدوحة قد حقق صافي ربح بقيمة ٢٥٢ مليون ريال قطري خلال الربع الأول من عام ٢٠٢٥، مسجلًا بذلك ارتفاعًا نسبته ٨,٨% مقارنةً بنفس الفترة من عام ٢٠٢٤.

وأضاف سعادة الشيخ فهد أن إجمالي الموجودات بلغ ١١٥,٣ مليار ريال قطري كما في ٣٦ مارس ٢٠٢٥، محققًا نموًا بمقدار ١٢,٩٥ مليار ريال قطري، أو ما نسبته ١٢,٧٪، مقارنة بـ ١٠٢,٤ مليار ريال قطري في الفترة ذاتها من العام السابق. كما بلغ صافي القروض والسلف ٢١,٨٤ مليار ريال قطري، بنمو نسبته ٢,٣٪. في المقابل، سجلت ودائع العملاء انخفاضًا بمقدار ٢ مليار ريال قطري، أي بنسبة -٣,٨٪، لتبلغ ٢,٠٥ مليار ريال قطري مقارنة بـ ٢,٢٥ مليار ريال قطري في نفترة ذاتها من العام الماضي. وبلغ حجم المحفظة الاستثمارية ٣٦,٦ مليار ريال قطري، محققًا نموًا بنسبة ٢,٢٠٪. كما بلغ صافي الدخل التشغيلي الربع الأول من عام ٢٠٢٥ نحو ٨,١٨٦ مليون ريال قطري، مقارنة بـ ٢٩,٣٦ مليار ريال قطري في نهاية الربع الأول من العام ويزيادة نسبتها ٢٠٢٥، نتبع ٢،٠٥ مليار ريال قطري، محققًا نموًا بنسبة ٢,١٠٪. كما بلغ صافي الدخل التشغيلي الربع أي بزيادة نسبتها ٣,٢٠٪، وارتفع صافي دخل الرسوم والعمولات بنسبة ٢٢٪ ليبلغ ١٠١٧ مليون ريال قطري وأكد سعادة رئيس مجلس الإدارة أن الجهود المتواصلة التي يذلها البنك في مجال تبسيط العمليات، وتعزيز الإمكانات الرقمية، ويكل التكاري بدأت تؤتي ثمارها بوضوح، مما يدعم التزام البنك أي مجال تبسيط العمليات، وتعزيز الإمكانات الرقمية، وتحسين هيكل التكاليف المصلحة.

من جانبه، أوضح سعادة الشيخ عبد الرحمن بن محمد بن جبر آل ثاني، العضو المنتدب لبنك الدوحة، أن البنك يواصل الحفاظ على متانة رأسماله وقوة مراكز السيولة لديه، حيث بلغت نسبة الأسهم العادية من الشريحة الأولى ١٣,١٢%، وبلغت نسبة كفاية رأس الممال الإجمالية مستوى قويًا عند ١٩,٢٧%. وبيّن سعادته أن نسبة القروض إلى الودائع بلغت ، وبلغت نسبة كفاية رأس الممال الإجمالية مستوى قويًا عند ١٩,٢٧%، وبيّن سعادته أن نسبة القروض إلى الودائع بلغت ، وبلغت نسبة كفاية رأس الممال الإجمالية مستوى قويًا عند ١٩,٢٧%. وهي ضمن الحدود المال الإجمالية مستوى قويًا عند ١٩,٢٧%، وبيّن سعادته أن نسبة القروض إلى الودائع بلغت ١٣,٨٩%، وهي ضمن الحدود التنظيمية المعتمدة. كما تمكّن البنك من تعزيز قاعدته التمويلية بشكل ملحوظ خلال العام الفائت، وهو ما سيتيح للبنك تحقيق المستهدفات المنشودة في مجال نمو القروض خلال عام ٢٠١٥. وارتفعت نسبة تغطية السيولة إلى ١٣٢٦% مقارنة بالمال المستهدفات المنشودة في مجال نمو القروض خلال عام ٢٠٢٥. وارتفعت نسبة تعطية السيولة إلى ٢٢٢٦٠٪ مقارنة بالمال المستهدفات المنشودة في مجال نمو القروض خلال عام ٢٠٢٥. وارتفعت نسبة تعطية السيولة إلى ٢٢٢٦٠٪ مقارنة بـ ١٢٧٦٪ في نهي ١٢٢٠٪ مقارنة بـ ١٢٧٦٠٪ المستهدفات المنشودة في مجال نمو القروض خلال عام ٢٠٢٥ وارتفعت نسبة تعطية السيولة إلى ١٢٠٦٠٪ مقارنة بالربع الأول من العام السابق.

بدوره، صرّح سعادة الشيخ عبد الرحمن بن فهد بن فيصل آل ثاني، الرئيس التنفيذي لمجموعة بنك الدوحة، قائلًا: "يواصل البنك تسجيل تحسن ملحوظ في أدائه المالي على أساس سنوي، مدفوعًا بسلسلة من الإجراءات المدروسة التي تم تطبيقها ضمن إطار برنامج التحوّل الاستراتيجي (هِمّة). ونتطلع إلى مواصلة توسيع قاعدة المطلوبات منخفضة التكلفة، وتعزيز الأصول المدرة للعائد، بما يرسخ استدامة البنك واستقراره. وستظل عملية تطوير القدرات الرقمية وتحقيق مزيد من الكفاة، وتعزيز الأصول المدرة نحن في بنك الدوحة ملتزمون بتقديم خدمات مالية مبتكرة وعالية الجودة لعملانا، وتحقيق مزيد من الكفاءة التشغيلية في لمستثمرينا. وتعكس إنجازات البنك الأخيرة مدى التزامه بتحقيق هذه الأهداف."

وقد استهل بنك الدوحة عام ٢٠٢٥ بزخم قوي، محققًا سلسلة من الإنجازات الاستراتيجية خلال الربع الأول تعكس التزامه المتواصل بالابتكار، والشمول المالي، والنمو المستدام. ومن بين أبرز تلك الإنجازات: إعلان النتائج المالية لعام ٢٠٢٤، واعتماد المعية المعمية العامة توزيع أرباح المرحلية. علام ٢٠٢٤، واعتماد الجمعية العامة توزيع أرباح المرحلية. علام ٢٠٢٤، ومن بين أبرز تلك الإنجازات: إعلان النتائج المالية لعام ٢٠٢٤، واعتماد المعية العمية توزيع أرباح نقدية بنسبة ٢٠٪، إضافة إلى تعزيز إطار الحوكمة باعتماد توزيع الأرباح المرحلية. علاوة على ذلك، واعتماد فقد وافق مجلس إدارة بنك الدوحة) بما لا تزيد عن ((٢٠٪)) فقد وافق مجلس إدارة بنك الدوحة بالإجماع على شراء نسبة من أسهمه ((أسهم خزينة في بنك الدوحة)) بما لا تزيد عن ((٢٠٪)) من الأسهم المصدرة المدفوعة بالكامل وفقاً للضوابط والإجراءات المحددة بقرارات هيئة قطر للأسواق المالية في هذا الشأن، وذلك من الأسهم المصدرة المدفوعة الحمام الرقابية ذات الاختصاص. كما فقض مجلس الإدارة بالإجماع على شراء نسبة ذات المحددة بقرارات هيئة قطر للأسواق المالية في هذا الشأن، وذلك من الأسهم المصدرة المدفوعة الحمام والمحوابط والإجراءات المحددة بقرارات هيئة قطر للأسواق المالية في هذا الشأن، وذلك من الأسهم المصدرة المدفوعة الحمام والمصوابط والإجراءات المحددة بقرارات هيئة قطر للأسواق المالية في هذا الشأن، وذلك بعد الحصول على موافقة المصوابط والإحراءات المحدة بقرارات هيئة قطر للأسواق المالية في هذا الشأن، وذلك بعد الحصول على موافقة مصرف قطر المركزي وهيئة قطر للأسواق المالية وكل ما يلزم لتنفيذ هذا المجموعة باتخاذ اللازم للحصول على موافقة مصرف قطر المركزي وهيئة قطر للأسواق المالية وكل ما يلزم لتنفيذ هذا المرمور المجموعة القرار.

بنك الدوحة ش . م . ع . ق ، شارع الفندق ، شارع ٧٨ ، منطقة ٦١ الدفنة ص.ب : ٣٨١٨ الدوحة - قطر س.ت. رقم : ٧١١٥ هـاقف : ١٢٠٥هـ٤٤٤+٧٤+ فاكس : ٤٤٤١٦٦٣١+ تلكس: ٢٩٣٤- ٢٤٨ ملية ODHBNK DH سويفت : DOHBQAQA

Doha Bank Q.P.S.C, Hotel st., 875 st., Zone 61 AI Dafna, P.O. BOX: 3818 DOHA QATAR C.R. NO: 7115 TEL: +974-44456600 FAX: +974-44416631 TLX: 4534 DOHBNK DH SWIFT: DOHBQAQA

المكتب الرئيسي HEAD OFFICE



وكان بنك الدوحة أول بنك في قطر يتبنى "مدونة السلوك لسوق الفوركس"، والتي تمثل مرجعًا لأفضل الممارسات في أسواق الصرف العالمية. كما حصل البنك على أربع شهادات آيزو دولية مرموقة، في تأكيد على التزامه بالتميّز والابتكار.

وشهد الربع الأول من عام ٢٠٢٥ عودة بنك الدوحة بنجاح إلى أسواق الدين الدولية من خلال إصدار سندات بقيمة ٥٠٠ مليون دولار أمريكي، خُصص ٥٥٪ منها لمستثمرين من أوروبا وآسيا، مما يعكس مستوى الثقة العالية التي يوليها المستثمرون الدوليون لأداء البنك ومتانة مركزه المالي.

كما واصل بنك الدوحة خلال الربع الأول من العام تقديم مجموعة من الحلول والخدمات المبتكرة، من بينها: إطلاق تطبيق الجوال المصرفي للشركات، وتفعيل خدمة فتح الحساب الكترونيًا عبر تطبيق الجوال، وإصدار بطاقة ماستركارد ليونيل ميسي، إلى جانب تدشين مركز بنك الدوحة للتكنولوجيا المالية والابتكار، في مبادرة تعكس التزام البنك بتعزيز بيئة التكنولوجيا المالية في دولة قطر، بما يتماشى مع تطلعات مصرف قطر المركزي للريادة في هذا المجال. كما عزّز البنك جهوده في دعم بناء القدرات الوطنية من خلال شراكات استراتيجية شملت التعاون مع جامعة كارنيجي ميلون في قطر، ومؤسسة مينتور العربية، ومؤسسة التعليم فوق الجميع، وتوقيع اتفاقية تعاون مع وزارة العمل لدعم برامج التدريب والتطوير للكوادر الوطنية.

وعلى صعيد أنشطة الرعاية، استهل بنك الدوحة عام ٢٠٢٥ بدعم عدد من الفعاليات البارزة، من بينها النسخة الثالثة عشرة من ماراثون الدوحة الذي تنظمه شركة أوريدو، والشراكة البلاتينية في قمة الويب قطر ٢٠٢٥، ورعاية بطولة قطر إكسون موبيل المفتوحة للتنس، ومهرجان سيف حضرة صاحب السمو الأمير للفروسية.

واختتم سعادة الشيخ عبد الرحمن بن فهد بن فيصل آل ثاني، الرئيس التنفيذي للمجموعة، بالقول: "تمثل هذه الإنجازات خطوة أولى في مسيرة تحولية جديدة لبنك الدوحة. فنحن نعمل على بناء مؤسسة مالية عصرية قادرة على تلبية متطلبات المستقبل، لا تقتصر مهمتها على تحقيق القيمة لعملائنا ومساهمينا فحسب، بل تسهم أيضًا في دعم الأجندة الوطنية، من خلال المساهمة في تعزيز الاقتصاد المعرفي، والاستثمار في الطاقات الشبابية، ودعم الاستدامة، وتحقيق الريادة في الابتكار الرقمي."

ومن خلال تركيزه على الابتكار، وتقديم حلول تتمحور حول احتياجات العملاء، والانخراط الفاعل في الأسواق الإقليمية، يتمتع بنك الدوحة بمكانة مرموقة تؤهله للإسهام بفاعلية في تحقيق أهداف رؤية قطر الوطنية ٢٠٣٠، لاسيما في مجالي تنويع الاقتصاد وتطوير القطاع المالي.

نبذة عن بنك الدوحة

يُعد بنك الدوحة من أكبر البنوك التجارية في دولة قطر، ويواصل التزامه الراسخ بتقديم حلول مالية مبتكرة، وتعزيز التنمية المستدامة، والاضطلاع بدور فاعل في إحداث تغيير إيجابي على امتداد المنطقة.

> فهد بن محمد بن جبر آل ثاني رئيس مجلس الإدارة

بنك الدوحة ش.م.ع.ق، شارع الفندق، شارع ٨٧٥، منطقة ١١ الدفنة ص.ب: ٢٨١٨ الدوحة - قطر س.ت. رقم: ٢١١٥ هاتف: ٢٠١٠هـ ٢٤٤ عـ ٢٩٤ فاكس: ٢٩٢٩- ٤٤٤ عـ ٢٩٢ - تلكس؛ ٥٣٤ DOHBNK DH سويفت: DOHBQAQA

Doha Bank Q.P.S.C, Hotel st., 875 st., Zone 61 Al Dafna, P.O. BOX: 3818 DOHA QATAR C.R. NO: 7115 TEL: +974-44456600 FAX: +974-44416631 TLX: 4534 DOHBNK DH SWIFT: DOHBQAQA



Doha Bank Announces Q1 2025 Financial Results with Profit of QAR 252 Million

H.E. Sheikh Fahad Bin Mohammad Bin Jabor Al Thani, Chairman of the Board of Directors of Doha Bank, announced that the board of directors in its meeting held on April 20, 2025, has approved the Bank's Interim Condensed Consolidated Financial Information for the quarter ended on 31 March 2025. The Chairman added that the net profit of the Bank for the first quarter 2025 amounted to QAR 252 million, representing an increase of 8.8% compared to the same period in 2024.

H.E. Sheikh Fahad said that total assets as of March 31, 2025 reached QAR 115.3 billion marking growth by QAR 12.95 billion representing 12.7% compared to QAR 102.4 billion in the same period last year, while net loans and advances reached to QR 61.84 billion indicating growth of 6.3% compared to the same period in 2024. Customer deposits declined by QAR 2 billion or -3.8% to reach QAR 50.2 billion as of 31 March 2025 compared to QAR 52.2 billion last year. The investment portfolio reached QAR 36.6 billion recording growth of 21.6%, year-on-year. His Excellency also stated that net operating income for the quarter was QAR 681.8 million which increased from same period last year of QAR 659.6 million an increase of 3.4%, while net fee and commission income grew by 12% to reach to QAR 101.7 million. The Chairman further stated that the Bank's ongoing efforts to streamline operations, enhance digital capabilities, and optimize cost structures have begun to yield tangible results, reinforcing its long-term commitment to operational excellence, sustainable growth, and value creation.

H.E. Sheikh Abdul Rahman Bin Mohammad Bin Jabor Al Thani, Managing Director of Doha Bank said, "The Bank continues to maintain solid capital and liquidity positions, as the Common Equity Tier 1 (CET1) Ratio reached 13.12% with robust Total Capital Adequacy Ratio at 19.27%." H.E. Sheikh Abdul Rahman added, "The Loan to Deposit Ratio continues to satisfy the regulatory requirements, at 95.89%. Meanwhile, the Bank has significantly improved its funding profile over the last year, which allows the bank to fund anticipated lending growth in 2025. Liquidity Coverage Ratio also has been further enhanced reaching 172.6% up from the previous year-end at 167.6%. In addition, the Total Shareholder's Equity reached QAR 14.65 billion, showing an increase of 1.1% compared to last year."

"The financial performance continues to improve as a result of several measures that have been implemented under the Himma Transformation," said Sheikh Abdulrahman Bin Fahad Bin Faisal Al Thani, Group CEO of Doha Bank. "Moving forward, we will continue to expand low-cost liabilities and profitable assets, bolstering the Bank's sustainability and stability. Improving our digital capabilities and increasing cost savings will remain among our top priorities. Our goals as a bank are to provide excellent and innovative financial services to our customers, sustain growth and long-term value proposition to our investors, and contribute to Qatar's economic diversification. Doha Bank's recent achievements show our dedication towards achieving these goals."

Doha Bank has begun 2025 with unmatched momentum, announcing a series of strategic achievements in the first quarter of the year that reflect its steadfast commitment to innovation, inclusion, and growth. Among which the Bank's announcement of the financial results for 2024, shareholders' approval of 10% dividend distribution, and strategic governance enhancements including interim dividend capabilities. The Board of Directors unanimously approved the buyback of a portion of its own shares (treasury shares in Doha Bank), not exceeding ((10%)) of the total fully paid-up issued shares, in accordance with the rules and procedures stipulated by the Qatar Financial Markets Authority in this regard, and subject to obtaining the necessary approvals from the competent regulatory and supervisory authorities. The Board of Directors also unanimously authorized the Group Chief Executive Officer to take the necessary measures to obtain the approval of the Qatar Central Bank, the Qatar

Doha Bank Q.P.S.C, Hotel st., 875 st., Zone 61 Al Dafna, P.O. BOX: 3818 DOHA QATAR C.R. NO: 7115 TEL: +974-44456600 FAX: +974-44416631 TLX: 4534 DOHBNK DH SWIFT: DOHBQAQA

بنك الدوحة ش.م.ع.ق، شارع الفندق، شارع ٧٥٨، منطقة ٦١ الدفنة ص.ب: ٣٨١٨ الدوحة - قطر س.ت. رقم: ٧١١٥ هاتف: -٤٤٤٥٦٦٠ بـ ٢٩٤ فأكس: -٤٤٤١٦٦٣١ - باكه: عامة عامين ٢٥٤٤ ما DOHBYK DH سويفت : DOHBQAQA

00216]



Financial Markets Authority, and to fulfill all other requirements necessary for the implementation of this resolution.

The Bank was the first in Qatar to adopt the FX Global Code which represents the global best practices in foreign exchange markets. In addition, the Bank achieves four prestigious ISO certifications, reinforcing commitment to excellence and Innovation.

The first quarter of 2025 witnessed the Bank's return to International Debt Capital Markets, successfully executing a USD 500 million benchmark transaction with 55% allocation to Europe and Asia, reflecting global investor confidence.

Doha Bank continued presenting innovative solutions and products including the launching of Doha Bank's Corporate Mobile Banking App, digital account opening via mobile banking, the Lionel Messi Mastercard, and Doha Bank's Fintech and Innovation Hub, an initiative that underscores its commitment to advancing Qatar's financial services ecosystem and the Qatar Central Bank's aspirations for fintech excellence. This was coupled with unwavering support to the national capacity building endeavors through a strategic partnership with Carnegie Mellon University in Qatar, collaboration with Mentor Arabia and Education Above All, and cooperation agreement with the Ministry of Labor, supporting national workforce training and career development.

In terms of sponsorships Doha Bank commenced the year with sponsoring notable events including 13th Edition of the Doha Marathon by Ooredoo, Platinum-Level Partnership of Web Summit Qatar 2025, Sponsorship of Qatar ExxonMobil Open and H.H. The Amir's Sword Equestrian Festival.

Commenting on these achievements, Sheikh Abdulrahman Bin Fahad Bin Faisal Al Thani, Group CEO of Doha Bank said "These achievements mark just the beginning of a transformative chapter for Doha Bank. We are building a future-ready financial institution that not only delivers value to our customers and shareholders, but also contributes meaningfully to the national agenda-advancing Qatar's knowledge economy, investing in our youth, supporting sustainability, and leading with digital innovation."

With a focused approach to innovation, customer-centric solutions, and regional market engagement, Doha Bank is well-positioned to contribute meaningfully to the objectives of Qatar National Vision 2030, particularly in driving economic diversification and financial sector development.

About Doha Bank

Doha Bank is one of the largest commercial banks in Qatar, committed to delivering innovative financial solutions, driving sustainable development, and being a force for positive change across the region.

Fahad Bin Mohammad Bin Jabor Al Thani Chairman

Doha Bank Q.P.S.C, Hotel st., 875 st., Zone 61 Al Dafna, P.O. BOX: 3818 DOHA QATAR C.R. NO: 7115

بنك الدوحة ش . م . ع . ق ، شارع الفندق ، شارع ٨٧٨ ، منطقة ٦١ الدفنة ص.ب ؛ ٣٨١٨ الدوحة - قطر اس.ت. رقم ؛ ٧١١٧ ماتف : • TEL: +974-44456600 FAX: +974-44416631 TLX: 4534 DOHBNK DH SWIFT: DOHBQAQA DOHBQAQA ماتف : • DOHBNK DH فاكس : ۴۹۷۴-٤٤٤١٦٦٣١ بالكس: ۳۵۴ DOHBNK DH ماتف : • ۲۰۱۰

-00216]